

Témoignages de joueurs

# Prise en compte de la bourse dans l'addiction au jeu

Par [Profil supprimé](#) Posté le 27/04/2020 à 09:28

Bonjour,

Je viens de joindre votre collègue par téléphone et vous remercie de votre écoute sur cette ligne : Joueurs Infos Service. Je suis extrêmement surpris que la bourse et surtout les graphiques liés à celle-ci ne sont pas pris en compte dans l'addiction au jeu. Je souhaite témoigner que les chandeliers japonais et les bougies (graphiques boursiers) sont des véritables outils addictifs. J'ai pour ma part perdu beaucoup d'argent, me suis isolé et détruit ma santé mentale principalement à cause de cela ! Plus important encore, mon épouse aimée est partie après 26 ans de mariage et j'ai transféré mon stress à mon jeune fils de 16 ans. C'est pourquoi, je veux absolument mettre en garde les futurs addicts des méfaits de ce type de "jeux" et que ceux-ci soient absolument pris en compte par vos services. Merci de votre attention et suis à votre écoute.